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11 月 8

日 ，“ 齐 奏 铿

锵鼓号，共建

美 好 邵 阳 ”

2016 年 邵 阳

市 少 先 队 鼓

号 队 展 示 大

赛 在 市 区 大

祥 坪 体 育 馆

举 行 。 来 自

全市的9个代

表 队 参 加 比

赛 。 图 为 祥

凤 学 校 代 表

队 正 在 进 行

展演。

申兴刚

石欧苏

摄影报道

本报讯 11月5日，湖
南卫视新闻联播“初心璀
璨”节目播出《南山上的青
春之歌》特别报道。节目
对城步苗族自治县“南山
108 将”当年艰苦奋斗、百
折不挠，谱写出激情岁月
青春之歌的感人创业故事
进行回顾，对城步积极试
点建设湖南南山国家公园
进行报道。

南山牧场，是中国南方
最大的牧场，也是农业部推
广高山牧场经验的示范

区。从筚路蓝缕到中国第
一牧场，充分体现了石崇斌
等老一辈南山人艰苦奋斗、
百折不挠的精气神，更彰显
了党和国家改天换地、富民
强国的决心。“作为新一代
南山人，我一定会将这种艰
苦奋斗的精气神带在路上、
揣在怀里、记在心头，为湖
南南山国家公园建设和南
山牧场发展奉献自己的一
腔热血。”南山牧场工作人
员阮清华激动地说。

（马 晶 刘 令）

初心璀璨，

奏响南山青春之歌

本报讯 11 月 8 日上午，全
市气象工作会议明确了我市“十
三五”时期气象事业发展的目标
任务：到 2020 年，全市气象事业
整体实力大幅提升，成功构建“四
个体系”，实现“四个更加”。

会上，市人民政府与省气象
局正式签订了《共同推进气象服
务 邵 阳 经 济 社 会 发 展 合 作 协
议》。会议提出了“十三五”时期
目标任务：成功构建“四个体系”，
实现“四个更加”。“四个体系”，即
构建精准、智慧、无缝隙的现代气
象监测预报预警体系；构建政府主
导、部门主体、社会参与的现代公
共气象服务体系；构建气象科技创
新和人才体系；构建以科学标准为
基础、高度法治化的现代气象管理
体系。“四个更加”，即全市气象监
测更加可靠，灾害性天气监测率达
到95%以上；天气预报预测更加
准确，准确率达到80%以上；预警
信息更加广泛，覆盖率达到 95%
以上；气象服务更加优质，公众满
意率达到95%以上。

会议要求，要坚持政府主导，
紧扣目标任务，加大投入，加强协
同，努力抓好气象防灾减灾体系建
设、气象业服务能力建设、气象重
点工程建设和市县突发事件发布
系统建设，营造气象事业发展的良
好环境，更好地服务和促进全市经
济社会发展。

市委常委、副市长、市委秘
书长李万千，湖南省气象局副局
长潘志祥出席会议并代表双方
签订协议。会议还传达了全省
突发事件预警信息发布系统建
设推进工作会议精神。

（记者 朱 杰）

气
象
如
何
更
好
服
务
经
济
社
会
发
展
？

构
建
﹃
四
个
体
系
﹄

实
现
﹃
四
个
更
加
﹄

本报讯 今年，北塔区绿化办调派专业
技术人员历时半年，对全区范围的古树名木
进行详尽调查。最近，摸清了区域内古树名
目的家底。

本次普查，严格按照国家普查标准实施，
查出古树名木数量较上次更为详实，做到不
遗漏不重复。他们对普查的古树名木按统一

要求，对树高、胸径、冠径、生长势、地形、地
势、自然植被和保护情况进行了详查记录，并
选择能反映古树名木生长状况的各个角度，
对树木进行了局部或全部拍摄。通过查阅村
志、区志等历史资料进行了查找和估测，确保
调查资料详实、准确，为更好地保护古树名木
提供第一手资料。

通过普查，该区确认古树名木资源数量
计 64 株，分八科、八属、八种。其中一级保
护树种1株、二级保护树种3株、三级保护树
种 60 株。令人欣喜的是，有一个 40 余株的
柿树古树群，分布在陈家乡的李子塘村。树
龄最长的古树为原茶元头乡涟江村的罗汉
松，估测树龄为 600 年以上；胸径最大的古
树是陈家桥乡白泥田村的香樟，胸径为 192
厘米；最高的古树是陈家桥乡光裕村的黄连
木，树高达35米。

（吴桓宇 陈海龙）

这些古树是我们的宝贝

“平均亩产1409公斤”——这是我市紫玉淮山标准化生产示范基地的测

产数据。11月4日，市科技局组织相关专家，在位于新邵县、大祥区的两处“紫

淮山基地”测产验收。市农科院、湖南紫玉农业有限公司2013年在全市首次

引入紫淮山品种，院企双方历经4年努力，把紫玉淮山推广为当地产业精准扶

贫的首选项目。图为专家们在测产。 杨敏华 杨 红 摄影报道

本报讯 11 月 8 日，
市邮政管理局召开全市快
递业务旺季服务保障动员
培训会议，以确保快递业
务平稳运行、寄递渠道安
全畅通。

今年快递业务旺季
主要集中在“双 11”、“双
12”电 商 促 销 期 间 。 其
中，“双11”期间将出现旺
季峰值。初步预计，“双
11”期间全行业处理的邮
件（快件）业务量将超过
9000万件，比去年同期增
长 50%以上。日均处理
量超过 900 万件，为平常
量的 3 倍；最高日处理量
可能突破1200万件，为平
常量的 4 倍，将对我市的
分拨中心和末端配送形
成巨大压力。

市邮政管理局建立健

全“企业主体、政府监管、
统筹推进”机制，坚持服务
与安全并重。制定属地组
织保障工作方案，与辖区
内寄递企业签订旺季服务
保障责任书，督促指导企
业制定具体方案，确保企
业旺季服务保障工作不留

“空当和盲区”。
会议要求各寄递企

业要落实主体责任人，突
出环节覆盖，同时把责任
落实到部门、落实到分支
机构和营业网点、落实到
具体业务人员。要做好
统筹安排，确保邮件、快
件“进得来、出得去、流动
快”。确保实现全网不瘫
痪、重要节点不爆仓，全力
保障快递业务旺季畅通、
安全、平稳。

（罗 俊）

全力保障快递业务

旺季畅通安全平稳

本报讯 11月8日，我市创“国卫”指挥
部召开第四十六次调度会，对创“国卫”工作
进行再部署再加压。市委书记龚文密强调，
全市各级各部门思想上要高度重视，进一步
建立健全长效机制，落实责任，确保城市管理
水平全面提升和创建目标的实现。市委副书
记、市长刘事青出席并讲话。

市领导李志雄、周国利、辛建平、李斌、谭
学军、李放文等出席会议。

会议播放了市创卫办暗访督查大祥、双
清、北塔三区的视频资料，并通报了创“国卫”
督查情况。

会前，市创卫督查组对照国家暗访组发
现的问题清单及10月13日创卫调度会上通
报的情况进行复查，并对建筑工地、城中村及

城乡接合部、市容环境卫生、健康教育及健康
促进等进行了三十多次明察暗访。暗访督查
情况表明，卫生状况有所好转，清扫保洁频率
有所上升，但小街小巷及城中村、城乡接合部
清扫保洁没完全到位，农贸市场管理有所松
懈，建筑工地仍有围挡不规范现象等问题。

会议强调，我市虽然顺利通过了国家创
卫专家的暗访评估，但是还存在差距。当前
创“国卫”工作已进入技术评估阶段，各级各
部门在思想上一定要高度重视，进一步把各
项工作做得更细更扎实。

龚文密强调，要切实建立健全城市综合
管理长效机制，进一步加快和加强基础设施
建设，在城市建设、规划、管理各环节都要确
保高标准严要求。要分层次理清责任，把责

任落实到基层，突出基层政府在城市管理中
的主体地位。要深化城市管理的制度建设和
教育管理，建立起城市管理经费保障机制，确
保责、权、利相统一。

刘事青强调，要把暗访组要求整改的问
题全部整改到位，把反弹突出的问题治理到
位，巩固亮点，保持常态，落实保障，强化督
查，确保全面完成技术评估各项指标，一鼓作
气顺利通过国家技术评估。

（记者 马剑敏）

健全长效机制 落实工作责任 提升管理水平

确保实现创建国家卫生城市目标
市创“国卫”指挥部召开调度会，龚文密刘事青出席并讲话


